

亀田支部

11月19日（日）「三川温泉まるに」に於いて亀田

支部共済会学習会が開かれ、19名が参加しました。

共済の見舞金・祝金の確認を行なつたり、リーフや共済会Q&Aを元に学習しました。

「R会員（満75歳以上）の見舞金

各種をもつとよくした方が良い」と言つた率直な意見も出され、お

おいに交流・学習しました。

「助け合いの共済会は仲間を増やせばより良い共済会にする事が出来る」拡大の大切さも学習できました。

学習後は温泉につかり、日頃の疲れを癒し、美味しい鯉料理を頂き、おおいに交流しました。



各支部で共済会学習会開催！

白根支部



11月19日（日）に「だいらの湯」を利用して共済会学習会を開催しました。白根を10時頃出発し10名が参加しました。

学習会では、基本に戻つて「加入条件」「請求の種類や金額」「請求書の書き方」を中心に進めました。

受け取り金額については様々な意見が出されました
が、保険とは違い「助け合いの制度」と説明する度
合は理解して頂きました。また改善の要望については、
共済役員が本部に話をもつて行く事になりました。
その後の懇親会では、窓
の外に雪がありはじめました。

「紅葉」「温泉のけむり」「
雪」のコラボを楽しみました。

集まることが民商の
魅力のひとつ、この樂し



拡大運動頑張る！

万代支部

11月14日（火）万代支部で拡大行動を行い伊藤支

部長（左官工事業）、と役員の藤崎さん（管工事業）、そ

して事務局が参加しました。

万代支部では前日、前々日と共済の学習会をしておりその懇親会のなかで日々の拡大を頑張ろうと大変盛り上がつていました。伊藤支部長より具体的な訪問先が出され4件訪問し3部の

拡大となりました。次は旧流作場支部の地域を拡大で周ろうとやる気満々です！



意欲的に支部集会を開催！

女池支部

今月十七日、「味生」（本間さん）に於いて、新入部員の神田さんを含め婦人部九名参加で、母親大会報告会（山潟支部合同）が昼食を交えて行なわれ、簡単な自己紹介から始まり、和合婦人部長の報告に、大会の感動を自分たち業者婦人としての役割に重ね合わせ共感し合つっていました。

また、同じ日の夜には、「スナックやすらぎ」（小柳さん）を会場に、支部共済会学習会が開催されました。島田支部長（島田クリーニング店）、関根共済理事（協和家電）の呼びかけに二名が参加し、民商共済会の制度を中心に関根さんから説明され、共済加入の必要性、重要性を確認し合つていました。

引き続き懇親会に移り、女池支部らしいアツトホームで暖かな雰囲気で、皆さん楽しんでいました。この様な繋がりを広めようと、地域での会

外訪問活動も話題になつていきました。

